

## Nachrichten und Aktuelles

### **Oliver Hölters neuer Sprecher der Caritas-Mitarbeiterseite**

Die Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes (ak.mas) hat einen neuen Sprecher: Oliver Hölters tritt die Nachfolge von Thomas Rühl an, der sich Ende September 2024 in den Ruhestand verabschiedet.

Hölters wurde 2013 für den Officialatsbezirk Oldenburg in die Regionalkommission Nord gewählt und war von 2016 bis 2019 deren Sprecher. 2019 rückte er in die Bundeskommission nach und ist seitdem Mitglied des Vorstands der Caritas-Mitarbeiterseite. Nachdem er zum Jahresbeginn für Thomas Rühl bereits den Sitz in der Pflegekommission übernommen hatte, übernahm er im Mai 2024 auch dessen Funktion des Sprechers der Mitarbeiterseite.

Seit 2023 berichtet Oliver Hölters im Kompendium „Die AVR von A bis Z“ regelmäßig über die Verhandlungen und Beschlüsse der Bundeskommission der AK.



*Oliver Hölters,  
Sprecher der Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen  
Kommission des Deutschen Caritasverbandes*